

Geschätzte Kolleg*innen



Dieses Jahr ist das 50 Jahr Jubiläum des Frauenstimmrechts. Dies hat mich dazu bewogen, mir Gedanken darüber zu machen, wie ich mich als Frau und Sozialarbeiterin neben meiner beruflichen Tätigkeit auch auf anderen Ebenen sozial engagieren kann. Und natürlich, es gibt zahlreiche Möglichkeiten für freiwilliges Engagement. Aber als ich auf Ihren Aufruf gestossen bin, dass Sie bei AvenirSocial neue Vorstandsmitglieder suchen, hat es bei mir gleich etwas klick gemacht.

Ich bin Sozialarbeiterin aus Überzeugung und spüre im Berufsleben immer wieder die Hürden des Trippelmandates der Sozialen Arbeit. Mich begeistert deshalb der Gedanke mich als Vorstandsmitglied in „unserem“ Berufsverband für die Position der Sozialen Arbeit, für unsere professionellen und politischen Haltungen, einzusetzen. Die strategische Arbeit und die Verantwortung über ein spezifisches Ressort sehe ich als persönliche und professionelle Bereicherung.

Das Bachelorstudium in Sozialer Arbeit habe ich 2014 an der ZHAW abgeschlossen und mich bis 2019 im Asyl- und Flüchtlingswesen engagiert, wo mein sozialarbeiterinnen Herz noch immer höherschlägt.

2020 habe ich den Master of Arts in Sexologie am ISP Uster abgeschlossen und beschäftige mich seither selbständig mit der Entwicklung und Umsetzung von Angeboten im Bereich der sexuellen Gesundheit, wie sexuelle Bildungsangebote für Jugendliche, Erwachsene und Fachmensen aus diversen Disziplinen sowie der Sexualberatung. Der Sozialen Arbeit bleibe ich leidenschaftlich treu und arbeite seit 2020 in der Familienbegleitung.

Ich freue mich auf die Mitarbeit im Vorstand von AvenirSocial in der Region Zürich & Schaffhausen, um damit gemeinsam etwas zu bewegen, für unsere Profession und die Menschen.

Vielen Dank und herzliche Grüsse

Selina Killer